

Stv. Retzerau beantragt im Namen der SPD-Fraktion, dass die Verwaltung u. a. mit dem Landschaftsverband in Kontakt tritt und überprüft, in wie weit die erforderliche Aufzugsanlage im neuen Bürgertreff über Zuschüsse gefördert werden kann.

Beig. Falk teilt mit, dass die Verwaltung geprüft habe, ob eine solche Förderung durch den Landschaftsverband für den neuen Bürgertreff nutzbar gemacht werden könne. Die Problematik bestehe darin, dass der Landschaftsverband die Maßnahme nur fördern würde, wenn es sich um den barrierefreien Zugang zu Arbeitsplätzen in diesem Bereich handeln würde. Die Thematik werde aber weiter mit dem Ziel verfolgt, die Aufzugsanlage zumindest zum Teil gefördert zu bekommen.